



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Bei Aschersleben wird weiterer Abschnitt der B 180 saniert

Am Montag (30.06.) beginnen im Salzlandkreis umfangreiche Sanierungsarbeiten an der Bundesstraße (B) 180.

Autofahrer, die zwischen Aschersleben und Hettstedt (Landkreis Mansfeld-Südharz) unterwegs sind, müssen sich voraussichtlich bis Anfang August auf eine Umleitung einstellen.

Für rund 425.000 Euro wird die Fahrbahndecke der knapp zweieinhalb Kilometer langen Strecke vom Ortsausgang Aschersleben (Höhe Zeisigweg) bis zur Kreisgrenze erneuert. Teil der Sanierungsmaßnahme sind außerdem ein Durchlass unter der Straße sowie die neue Beschilderung und Fahrbahnmarkierung.

Mit Beginn des neuen Schuljahres soll alles fertig sein. Solange ist die B 180 zwischen Aschersleben und Quenstedt voll gesperrt.

Die weiträumige Umleitung ist über Sandersleben und Mehringen ausgeschildert (Gegenrichtung analog).

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales
des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de